
 

 

 
 

 

 旧年中は，当校の教育活動にご理解とご協力を賜

り，厚く御礼申し上げます。冬季休業中は大きな怪

我や事故もなく，無事に3学期の始業式を迎えられ

たことに感謝いたします。職員一同，湯之谷小の子

どもたちの健やかな成長のために全力を尽くしてま

いります。本年も引き続きご支援を賜りますよう，

お願い申し上げます。 
 1月11日（水）には，学年ごとに校内書き初め大

会を行いました。「家で書いたものの方がよかった。」というつぶやきは，冬休み中に熱心

に練習したことの表れであり，意欲の高まりだと思います。どの子も熱心に，「自分の最高

傑作」を仕上げるべく，努力していました。 
 また，1 月 12 日（木）には，5 年生を皮切りに，

今年度のスキー授業がスタートしました。翌 13 日

（金）には課外スキー部の活動も始まりました。今

年度は，課外スキー部の所属が 5・6 年男女合わせ

て28名。このうち，スキー大会の参加予定者は13
名（5年3名，6年10名）と少なめなのがやや残念

ですが，自分の目標に向かって全力を尽くすものと

期待しています。大会参加の有無にかかわらず，スキーに全力で取り組む子どもたちに，

応援をお願いいたします。また，地域の薬師スキー場だけでなく，市内や近隣にもたくさ

んのスキー場があります。スキーは，魚沼地域の文化でもあります。ぜひ，休日などにお

子さんと一緒にスキーや雪遊びに親しんでいただくよう，お願い申し上げます。 
 

 12月に行った学校評価の結果がまとまりましたので，お知らせいたします。(単位＝％) 
 アンケート項目 令和４年度１学期 令和４年度２学期 
児 
童 

１ 子どもは，学校に楽しく通っている。 92.9（43.3） 93.9（50.0） 
２ 子どもは，学校生活の様子を家庭で話している。 81.1（28.6） 90.5（36.1） 

家 
庭 

３ 家庭では，子どものよさや努力，可能性を大切にしている。 98.8（37.0） 99.4（43.3） 
４ 授業参観や行事，PTA 活動に可能な範囲で積極的に参加している。  88.2（17.6） 96.1（32.8） 

学 
校 

５ 学校（教師）は，子どものよさを大切にしている。 97.9（45.0） 98.9（48.3） 
６ 学校は，子どもや保護者の相談事によく対応している。 97.9（42.8） 98.3（44.4） 

 ※ 数値は「とてもそうである」「そうである」の割合の合計（＝肯定的評価） 
 ※ （ ）内は「とてもそうである（強い肯定）」の割合 

令和5年1月20日 教育目標：一歩前へ  自ら考え 力を合わせ やりぬく 

【学校HP】https://uonuma-school.com/ed05/ 



 たくさんのご意見をいただき，ありがとうございました。自由記述の中から一部を紹介します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 コロナ禍の影響により活動制限を余儀なくさ

れていた，なかよし班（縦割り班）での活動。

12月22日（木）。満を持して，児童会祭り「湯

之谷フェス」を開催することができました。こ

の児童会行事は，5・6 年生が委員会ごとに  

チャレンジコーナーを企画・運営し，4 年生以

下がなかよし班ごとに巡回しながら楽しむもの

です。4 年生にとっては，初めての「プチ・   

リーダー体験」の場でもあります。 
 一度延期したこともあり，運営側の5・6年生も，4年生以下の子どもたちも，みんな本

当に楽しそうに取り組んでいる姿が印象的でした。こうした自治的活動は，子どもたちの

成長に大いにプラスとなります。コロナ禍の状況を見ながらになりますが，今後も機を見

て積極的になかよし班での活動に取り組ませたいと考えています。 
 

 
２月 ２日（木） 全校漢字期末テスト 
 ※ 前号で，「１月２６日（木）全校漢字中間テスト」とお知らせしたものを修正します。 
２月１５日（水） 職員研修のため全校５限下校 

 

○ コロナ等のお迎え要請時に，仕事中でメールに気付かないこともあるため，予備で
時間を空け，２回送信するなど対策してもらえたら嬉しいです。 

 → ご心配，ご迷惑をおかけしたことがあったかと思います。急な対応の場合は，
時間を空けて複数回メール送信することも検討していきます。 

○ コロナ等で学年・学級閉鎖など，休みが長くなる時はなるべくリモートでもいいの
で勉強に参加できればいいなあと思いました。 

 → タブレットでのオンライン学習は，適宜実施しました。ただやはり，授業とい
うレベルにはならないのが実態です。より効果的・効率的な方法や内容を工夫し
ていきます。 

○ コロナ対応を少しずつでもいいので緩和してもらいたいです。例えば黙食や家族に
体調が悪い人がいるときの対応など。きりがないように思う。 

 → 国や県，市の方針に沿って対応を判断しています。今後も何とぞ，ご理解とご
協力をお願い申し上げます。 

○ 挨拶をもっと習慣的にできるようになってほしい。 
 → 学校でも指導しています。もっともっと元気よく挨拶ができるよう，家庭や地

域でもご指導をお願いします。 
○ 学校以外のスポーツの活動にとても協力的で，ありがたいなと感じています。 
 → 学校での活動時間には限りがあり，学校では取り組みにくいことを地域スポー

ツに担っていただいています。中学校の部活動の地域移行と連携し，今後も奨励
していきます。 

大玉での巨大ボウリング 


